



UN APPEL, UN ENGAGEMENT, UN À DIEU ! SOIRÉE TÉMOIGNAGE – TCHAD

Avec trois sœurs de Sainte-Ursule :
Bénédicte Rutz, Angela Köppel et Josiane Borgeat



Description

Soirée témoignage avec soeurs Bénédicte Rutz, Angela Köppel et Josiane Borgeat, rentrées définitivement du Tchad, après y avoir vécu durant de nombreuses années.

Elles nous partageront la relecture de leur engagement missionnaire et les fruits cueillis pendant leur séjour. Ce sera l'occasion d'échanger avec elles sur leurs difficultés, leurs joies et les défis qu'elles ont pu rencontrer.

Public concerné

Toute personne intéressée par l'interculturalité et les enjeux de l'engagement missionnaire, ou souhaitant voyager au Tchad le temps d'une soirée.

Cela vous apportera

Un moment d'immersion dans la réalité de missionnaires suisses en Afrique, loin des clichés habituels.

Date et horaire

 Jeudi 19 septembre 2024

 19h30-21h00

Intervenantes

Soeurs Bénédicte Rutz, Angela Köppel et Josiane Borgeat, soeurs de Sainte-Ursule.

Inscription

Sans inscription.

Entrée libre, collecte.

Contact

Centre Sainte-Ursule
Rue des Alpes 2, 1700 Fribourg

www.centre-ursule.ch
+41 26 347 14 00